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Question écrite n° 74090

Texte de la question

Mme Isabelle Attard interroge M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur un projet de
reprise de la plus ancienne papeterie de France. D'anciens salariés du groupe finlandais UPM souhaitent
reprendre, en SCOP, la papeterie de Docelles, que ce groupe a fermé en janvier 2013. Or ce groupe n'a
visiblement pas la volonté de favoriser ce projet en cédant cet outil industriel très moderne. Les SCOP sont un
des moyens de maintenir des activités économiques, en particulier dans ces vallées vosgiennes durement
touchées par le chômage. Cet exemple illustre bien les difficultés rencontrées par les salariés qui tentent
pourtant de préserver l'activité alors que leurs dirigeants ont renoncé. Elle souhaite savoir ce qu'il compte faire
pour favoriser les reprises en SCOP d'entreprises par leurs salariés dans ce cas particulier, et en général.
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